

Protokoll zur 09. Sitzung



Datum: 05.04.2023
Sitzungsleitung: Janina Arndt
Protokoll: Nele Klein

Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Adeberg, Friederike | <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Fritsche, Helen |
| <input checked="" type="checkbox"/> Graf, Janos | <input checked="" type="checkbox"/> Klein, Nele | <input type="checkbox"/> Kny, Karoline |
| <input type="checkbox"/> Lee, Joris | <input checked="" type="checkbox"/> Meißenburg, Zora | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper |
| <input type="checkbox"/> Paul, Anja | <input type="checkbox"/> Schuppe, Pia | <input type="checkbox"/> Teike, Vanessa |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?** ja nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 15.03.2023

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo – nicht stattgefunden
- Prüfungsausschuss: 23 Bewerbungen Master – 17 angenommen, gleiche Quote wie letztes Jahr
Paläoökologie: Prüfungsleistung -> Vortrag (in Modulbeschreibung) Aber Poster dann zu Bewertung
Krankschreibung Info, dass normale Krankschreibung nicht reicht (Mail an Studis)
➔ **Jasper**
- Institutsrat: erst im April
Anja raus, neu besetzten?! Maxi
- VeFa: -

TOP 4: Master-Ersti Veranstaltungen

- Gerne machen -> Grillen (easy zu organisieren)
- Wann? 20./21.04
- Am besten nach Einführungsveranstaltung ➔ **Janina** schreibt Mail und fragt nach

TOP 5: Anfrage Thomas (Masterersti)

- Wenn wir wissen, wann Grillen stattfindet
- Diese Woche noch antworten, wenn mehr Infos zur Einführungsveranstaltung da → **Fritzi** schreibt Mail

TOP 6: Veranstaltung Golm: ReClaim Golm

- 19.04.23 ab 17 Uhr
- Vortrag, Snacks, Getränke, Musik
- Finanzierung steht
- Menshis die bei Getränke-/Essensausgabe helfen benötigt, gerne noch eintragen ☺
- Schichtplan zum Eintragen in Semester-Gruppen weiterleiten? In Planungs-Gruppe nochmal nachfragen
- Werbung startet diese Woche

TOP 7: FSR Ausflug

- **07.05.23**, Wanderung zu den Ravensbergen
- Route planen

TOP 8: Campus Festival Ideen

- 20.05.23
- Wer gerne mit machen möchte, möge sich melden

TOP 9: Mathe I – Hilfe (Werbung)

- Janos hat Mail geschrieben
- In WhatsApp Gruppen weiterleiten, wenn noch nicht getan

TOP 10: Geo Sommerfest

- Gerne mit machen
- Planung besser auf alle FSR aufteilen (nicht so wie letztes Jahr)
- **Janina** verfasst Nachricht mit Zusage und Anmerkung zur Planung

Sonstiges:

- Merch: Finanzierung? **Janos** nimmt Kontakt zu Sven auf
- Kalender durch schauen -> mehr Veranstaltungen anbieten (z.B. Mario Kart Turnier) Flohmarkt
- FSR WE machen? Wie sinnvoll, was kann/sollte da erledigt werden -> Brainstorming

Stille TOP's:

- FSR Tag

Nächste Sitzung:

Datum: 18.04.2023

Leitung: Jasper

Protokoll: Janos

19 Uhr kuze?